

Proyecto de reflexión para la acción: Reencuentro con Marruecos

El viernes 2 de febrero visitó la Universidad de Jaén el Presidente de la Asociación de Desarrollo Local de Chauen, Sr. Sefiani, para iniciar los contactos con nuestra Universidad y poder formular un convenio de colaboración entre las dos Instituciones en un futuro próximo. Fue recibido por la Vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación, D^a. Victoria López Ramón que le transmitió el interés de la UJA y los proyectos que se están realizando en la actualidad en Marruecos.

